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Treni,  niente “regionali  veloci”:  la  rabbia del  Comitato
Utenti del ponente
di Redazione
20 Maggio 2015 – 10:34

Ponente. I “regionali veloci per il ponente ligure non ci saranno, almeno nell’orario estivo
che  partirà  da  giugno.  Nella  riunione  del  18  maggio,  presenti  dirigenti  e  tecnici  di
Trenitalia, Rete Ferroviaria Italiana e Assessorato ai Trasporti della Regione Liguria, il
Comitato Utenti Trenitalia del Ponente ha finalmente avuto una risposta chiara: “A dodici
giorni dalla elezioni, non si possono fare variazioni alle tracce orarie che comportino oneri
economici per la Regione”.

“Perché quindi siamo stati  convocati? Noi siamo andati,  come sempre rispettosi  delle
istituzioni,  abbiamo dedicato ore importanti di lavoro, ma purtroppo ancora una volta
invano. Ma c’è una verità che vogliamo dire e ribadire: il Comitato propone i regionali
veloci fin dal 2009. Lo abbiamo fatto a più riprese nell’interesse dei cittadini del Ponente,
sempre inascoltati. La sterminata documentazione che abbiamo raccolto la useremo per
scrivere  un  libro  bianco  sulla  miopia  che  ha  informato  le  scelte  dell’Assessorato  ai
trasporti della Regione Liguria e sul disinteresse della maggior parte degli amministratori
locali” affermano dal Comitato.

“Ormai  siamo costretti  a  pensare  in  prospettiva  futura  (orario  invernale  2015-2016),
fiduciosi della professionalità che hanno dimostrato Trenitalia e Rete Ferroviaria Italiana.
Ai nuovi amministratori della Regione Liguria – chiunque essi siano – chiediamo però una
totale discontinuità dall’approccio di questi ultimi sei anni e forse, finalmente, i treni liguri
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andranno più veloci dei ciclisti della Milano-Sanremo!” concludono.
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